

Fecha: 21-06-2024 Medio: La Estrella de Chiloé

Supl. : La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general Título: BREVES

Pág.: 9 Cm2: 67,1 VPE: \$41.370

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400 No Definida



EL 40% MÁS VULNERABLE PUEDE POSTULAR AL BENEFICIO.

## Gobierno inició campaña sobre subsidios eléctricos

El Ministerio de Energía lanzó una campaña informativa sobre el proceso de postulación al subsidio eléctrico, el cual partirá el 1 de julio y está dirigido a 1,5 millones de los hogares más vulnerables del país. Con él se busca disminuir los efectos de ajustes a las tarifas de la luz que se realizarán el próximo mes. Para postular hay que ser parte del 40 por ciento más vulnerable del Registro Social de Hogares (RSH) y estar al día con las cuentas de electricidad.